Acta Nº	3
Lugar	CEPER Barrio Alto
Fecha	Jueves 13 de febrero de 2020
Horario	12:00 - 13:00
Coordinador	Daniel Díaz Gutiérrez (SEP Almariya)
Asistentes	Juan José Fernández Nogueras (CEPER Barrio Alto)
	Pablo Montijano Valdivia (SEP Fiñana-Abrucena)
	Manuel Vallejo Alarcón (SEP Tabernas)
Ausencias	Dulce Castillo Roda (SEP Almariya)
	Mercedes Góngora Ramos (SEP Almariya). Deja el grupo de
	trabajo.
Otros asistentes	No cabe destacar
(asesoría,	
ponentes, etc.)	
Orden del día	Textos sobre los medios de comunicación.
	• Encuentro con periodistas en la Asociación de la Prensa
	de Almería - APAL.
	Próxima lectura a trabajar.
	Participación en el foro de la Plataforma Colabora 3.0.
	Ruegos y preguntas
Desarrollo de la	La compañera Dulce Castillo ha diseñado unos textos
sesión	sobre los medios de comunicación que se van a tocar a lo
	largo del curso para que el alumnado de Formación
	Básica pueda trabajarlos.
	Se recuerda el encuentro con los periodistas Miguel
	Cárceles y José María Granados en la Asociación de la
	Prensa de Almería - APAL - para que acerquen al
	alumnado la importancia de la labor periodística, la
	necesidad de desarrollar un pensamiento crítico y el no
	caer en las garras de las noticias falsas. La actividad será a
	las 17:00 horas y contará con la presencia de Enrique
	Brotons, asesor de formación del CEP Almería que
	coordina el grupo de trabajo.

	La próxima lectura que se va a trabajar de manera crítica
	y reflexiva para el segundo trimestre por parte del
	profesorado será un fragmento de la obra de Len
	Masterman, "La enseñanza de los medios de
	comunicación".
	• Se invita al profesorado a que participe en el foro de la
	plataforma Colabora 3.0 para que nuestra experiencia en
	el grupo de trabajos sea aún más enriquecedora. La
	primera pregunta que se lanza es sobre la alfabetización
	mediática.
	• Se termina la sesión con ruegos y preguntas.
Conclusiones	Mayor consciencia de la importancia de la importancia de
	la alfabetización mediática, no sólo para el alumnado sino
	también para el profesorado.
Tareas pendientes	Trabajar los textos elaborados por la compañera Dulce
	Castillo.
	Comenzar a trabajar la fotografía y proponer al alumnado
	hacer fotos sobre Andalucía o la mujer por la proximidad
	de esas efemérides y montar una pequeña exposición o
	concurso.
Otras	No cabe destacar
observaciones	